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Áries 21/03 a 20/04
Procure manter o foco no presente e não se permitir 
ser dominado por pensamentos limitantes. Aprimore 
sua comunicação e fortaleça seus valores, sem se dei-
xar abalar por questionamentos. Com a chegada da fase 
crescente, concentre-se na saúde, rotina e hábitos. Faça 
mudanças para tornar seu dia a dia mais leve, saudável 
e produtivo. Se permitindo momentos de descontração 
e lazer, também.
Touro 21/04 a 20/05
Dê passos cautelosos e opte por situações que ofereçam 
segurança. Prefira encontros mais íntimos e acolhedo-
res, onde você se sinta à vontade e sem pressões. Este 
é um período propício para iniciar atividades que per-
mitam o desenvolvimento pessoal, alinhando suas ex-
pectativas amorosas e eliminando possíveis bloqueios.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Durante o início da semana, você pode encontrar obs-
táculos e sentir-se frustrado em relação às suas ini-
ciativas. Mantenha o foco em seus objetivos e veja 
os problemas como oportunidades de aprendizado e 
crescimento. Ao se comunicar, reflita cuidadosamente 
sobre suas palavras, evitando remoer os assuntos. Esta 
semana é sobre honrar seu próprio ritmo e nutrir-se do 
que é essencial para você, encontrando sustento em sua 
intimidade.
Câncer 21/06 a 21/07
É possível que você sinta que seus sonhos estão distan-
tes, especialmente se permitir que pensamentos pessi-
mistas dominem sua mente. É fundamental cuidar do 
seu mundo interior, reservando momentos de silêncio e 
conectando-se com a natureza e solitude. Busque ins-
piração em leituras interessantes, exposições ou ativi-
dades culturais.
Leão 22/07 a 22/08
Pode surgir a sensação de ser deixado de lado e a ne-
cessidade de resolver problemas por conta própria, 
sem ter muito com quem contar. Mantenha uma visão 
aberta para melhorias futuras e evite confrontos, es-
pecialmente com superiores no ambiente de trabalho. 
Sob a influência da Lua crescente, será o momento de 
fortalecer suas habilidades e talentos, potencialmente 
trazendo oportunidades favoráveis, especialmente no 
aspecto financeiro.
Virgem 23/08 a 22/09
Procure focar nos planos de médio e longo prazo, re-
servando mais tempo e atenção para suas demandas 
profissionais. Aproveite para aprimorar os projetos em 
andamento, confiante de que os resultados virão com o 
tempo. Com a chegada da fase crescente, concentre-se 
no que está ao seu alcance, priorizando seu bem-estar 
e necessidades básicas, reduzindo excessos e dividindo 
demandas cotidianas.
Libra 23/09 a 22/10
Explore novas perspectivas e liberte-se de crenças ou 
ideias que o prendem a um passado que já não reflete 
quem você é. O desapego será uma tônica nesta se-
mana, oferecendo a oportunidade de aproveitar a fase 
crescente para discernir internamente o que precisa ser 
deixado para trás. Priorize sua saúde mental, buscando 
momentos de silêncio, filtrando suas interações e sendo 
seletivo sobre onde investir sua energia, tempo e com 
quem se envolverá, para não absorver problemas que 
não sejamos seus.
Escorpião 23/10 a 21/11
Reflita sobre sua relação com o dinheiro a longo prazo, 
eliminando o que não for essencial. Esta é uma sema-
na favorável para enfrentar seus tabus e buscar apoio 
em pessoas e processos terapêuticos. Portanto, vá com 
calma, reflita e evite riscos desnecessários. Conte com 
seus contatos confiáveis, interaja com amigos e consi-
dere expandir seu círculo social.
Sagitário 22/11 a 21/12
Procure organizar seus dias com foco em minimizar a 
sobrecarga com as questões cotidianas, estabelecen-
do prazos mais leves e espaçados para evitar pressão 
excessiva. Você perceberá claramente como o outro o 
afeta e vice-versa, destacando a importância do diálogo 
e de não negligenciar seus próprios valores e prazeres.
Capricórnio 22/12 a 20/01
A saúde e a rotina continuam em destaque, sendo opor-
tuno buscar maneiras de reduzir o estresse excessivo. 
Concentre-se no que é prioritário para cumprir prazos 
sem contratempos. Existem oportunidades para adicio-
nar mais prazer às atividades, seja começando um novo 
esporte ou se dedicando ainda mais ao que já faz. A 
fase crescente convida à aventura, sair um pouco do 
comum e explorar novas filosofias.
Aquário 21/01 a 19/02
Questões familiares e da sua intimidade passam por 
uma revisão, como se fosse um jogo reiniciando com 
novas regras. É importante deixar o passado para trás, 
evitando conflitos descontrolados e permanecendo 
atento às suas memórias para que elas não o envolvam 
em crises. Sob a influência da Lua crescente, você é 
guiado a um encontro consigo mesmo, tornando mais 
fácil se despedir e eliminar o que é necessário.
Peixes 20/02 a 20/03
Invista no compartilhamento das responsabilidades, 
tarefas e demandas com aqueles com quem convive. 
Se estiver planejando viagens nos próximos dias, dirija 
com cautela, planeje-se e execute as tarefas com calma, 
pois a locomoção pode ser mais desafiadora e cansa-
tiva. Sob a influência da fase crescente, destaca-se a 
importância de contar com o apoio de outras pessoas e 
fortalecer alianças de trocas mútuas.

Vereador Rogério Piru cobra mais 
uma vez o Prefeito para que seja feita 

a revitalização da Praça atrás da 
Igreja Nossa Senhora Aparecida no 

Jardim Porto Seguro

“O presente pedido se faz necessário 
para que os moradores do entorno 

tenham uma opção de lazer e, que o lo-
cal esteja em condições de segurança 
para aqueles que vierem a frequentar 
o local”, justificou o vereador. Dentre 
os pedidos, tem a instalação de um sis-
tema de vídeo monitoramento, ilumina-
ção adequada e aparelhos de ginástica. 
“Hoje o local é um escuro total à noi-

te”, reclamou.
“Durante a minha visita ao bairro, vá-
rios moradores fizeram a reclamação 
do perigo que se encontra no espaço, 
sem contar as mensagens que são en-
caminhadas, cobrando melhorias no 
local”, destacou Piru.
Rogério é um dos vereadores mais atu-
antes na Câmara Municipal e trabalha 
para o desenvolvimento da cidade, com 

ações focadas, principalmente, em edu-
cação, saúde, segurança, geração de 
emprego, esporte, cultura e promoção 
de melhorias na vida de quem mora em 
Conchal.
A população pode entrar em contato com 
o vereador Rogério Piru pelas redes so-
ciais: www.facebook.com/profrogerio-
piru e @profrogeriopiru (Instagram).
Assessoria do Vereador Rogério Piru



14/06/2024                                                                                                                                                                                                                                            Página 03

Durante a semana, com exclusividade, 
via telefone, o ex-prefeito Roberto 

Diégues (PRD) confirmou ao Jornal Po-
lêmica que cancelou sua pré-candidatura 
a prefeito de Estiva Gerbi. “Eu não serei 
mais candidato a prefeito e também não 
apoio ninguém. Ficarei neutro nesta 
campanha, e cada integrante do grupo 
tem a liberdade de escolher quem vai 
apoiar”, afirmou Diégues ao jornalista do 
Polêmica.
Com isso, segundo publicação do Jornal 
Gazeta Guaçuana na edição do dia 25 de 
maio passado de pesquisa feita entre os 
dias 11 e 12 de maio e custeada pelo Ins-
tituto Vox Brasil Opinião e Pesquisa Ltda, 
sob o registro na Justiça Eleitoral Nº SP-
00854/2024, Roberto Diégues estava com 
10,3% das intenções de voto e somando 
os indecisos e nulos 11,4%, com o a mar-
gem de erro tanto para cima como para 
baixo em 5%.
Somando os 10,3% do Diégues mais os 
11,4% de indecisos e nulos, chegaremos ao 
cálculo do total de 21,7%. Ainda de acor-
do com a pesquisa, Tião Trovão (MDB) 
liderava com 41,6% e Márcio Pavan (SD) 
estava em segundo lugar com 36,7%, uma 
diferença apenas de 4,9%, que se levarmos 
em consideração a margem de erro, que foi 
de 5%, houve empate técnico.
Em todas as sondagens feitas durante o 
ano em Estiva Gerbi sobre a aprovação 
da administração da prefeita Cláudia Bo-
telho (MDB), elas sempre estiveram em 
alta, em torno de 92%, um porcentual su-
per considerável para quem está em seu 
segundo mandato. Levando em considera-
ção esse alto índice de aprovação, e como 
o candidato Tião Trovão pertence ao mes-
mo partido da prefeita e tem o total apoio 
dela, quem decidiu votar em Roberto Dié-
gues na pesquisa deixou bem claro e no-
tório que não vota em Cláudia Botelho e 
nem em seu candidato, o que garante que 
esses 10,3% não migrarão de forma algu-
ma para o candidato Tião Trovão.
Fazendo uma análise fria e lógica da si-
tuação, um porcentual desse eleitorado 
vai migrar para o pré-candidato Márcio 
Pavan, e o restante vai anular o voto ou 
votar em branco. Sendo pessimista em re-
lação a migração a Márcio Pavan, vamos 
considerar que a metade decida votar nele, 
o que dá um pouco mais de 5%. Essa ma-
temática também vale para os indecisos, 
porque como foi dito a administração de 
Cláudia Botelho tem 92% de aprovação, o 
que significa que uma boa parte desses in-
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decisos não vota no candidato da prefeita. 
De novo fazendo o cálculo sobre a metade 
decidir por Márcio Pavan, são mais quase 
6%, o que totaliza, com o porcentual de 
migração do Roberto Diégues, 11%. Isso 
também afetará o porcentual de bancos e 
nulos na próxima eleição, que deverá ba-
ter o recorde. 
Somados esses 11% de Diégues mais os 

indecisos, isso em uma matemática de 
menor proporção, porque na realidade 
esse porcentual é maior, com os 36,7% do 
candidato do Solidariedade, dá um total de 
47,7%. Nunca na história de Estiva Gerbi 
a eleição teve menos de 15% entre nulos 
e brancos, o que significaria uma provável 
vitória de Márcio Pavan se a eleição fosse 
hoje.

A conceituada pesquisa publicada pela 
Gazeta Guaçuana mostrou muito bem a 
realidade da eleição hoje em Estiva Ger-
bi, com números muito claros e fáceis de 
contabilizar. É lógico que nunca um dia é 
igual ao outro, mesmo porque tudo muda 
de um dia para o outro, mas está muito di-
fícil tirar a eleição do jovem vice-prefeito.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Conchal chegou a um porte de movi-
mentação de veículos que as vias Av. 

João Paulo II e Rua Mogi Mirim, tanto 
na parte de cima com mão única como na 
parte de baixo com mão dupla separada 
por canteiros, estão causando transtornos 
aos motoristas por falta de sinalização de 
solo. Em ambas as vias não há sinalização 
separando o estacionamento e as faixas 
de rolagem, o que impede a ultrapassa-
gem porque o veículo da frente fica bem 
no meio da pista, evitando a manobra. 

Trânsito mal sinalizado: Av. João Paulo II e Rua Mogi Mirim criam situações de possíveis 
acidentes e até desentendimento entre motoristas por falta de sinalização de solo

Com isso, além de proporcionar pequenos 
acidentes que já aconteceram por várias 
vezes, como esbarrões, ainda fomenta as 
discussões e atritos entre os motoristas 
que cobram do condutor espaçoso uma 
melhor atenção na posição geográfica de 
seu veículo, o que incomoda bastante.
Como pode ser visto na foto, normalmente 
os veículos trafegam bem no meio da via, 
atrapalhando a ultrapassagem de quem 
não está tão lento. É lógico que o motoris-
ta que faz isso não tem culpa, porque não 

há sinalização de solo separando as faixas, 
então para ele está andando corretamente.
O Jornal Polêmica enviou mensagem via 
WhatsApp para a assessoria de Comunica-
ção da Prefeitura de Conchal perguntando 
se há alguma previsão para solucionar a 
questão, mesmo porque a sinalização de 
solo é uma obrigação do poder público.
O retorno foi enviado através de resposta 
do Secretário da COMUTRAN, Ademir 
Antônio de Azevedo, e de acordo com sua 
explicação está em estudo a implantação 
das referidas faixas, porém, isso está es-
barrando no estacionamento que hoje é 
utilizado pelos motoristas, que fica ao lado 
do canteiro central, o que é expressamente 
proibido por lei, além de ser falta grave.
“Finalmente temos a informar que a 

sinalização das faixas de circulação 
LMS-2 nas Avenidas e na Rua Mogi Mi-
rim será objeto de análise da COMU-
TRAN para, se deferida, ser implanta-
da no futuro”, finalizou o Secretário em 
seu documento dando a entender que nada 
será feito.
Resumindo: Os locais citados não podem 
receber a sinalização de solo porque isso 
tem que ser feito dentro da lei, e o motoris-
ta conchalense acostumou a não cumprir a 
Lei de Trânsito, e o poder público não tem 
interesse em mudar essa situação. Pra quê 
educar o motorista? E assim vai continuar 
da mesma forma seguindo aquele pensa-
mento político: “O que interessa é que 
ele tem o que a gente quer, o voto!”.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-

iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii, olha nóis aqui di 
novo levando até você informações 
quentinhas sobre os bastidores da 
política regional... Tem um político 
na região que levou uma ferrada e 
agora está parecendo cachorro pica-
do por cobra, tem medo até de lin-
guiça... Só porque o Bolsonaro con-
seguiu iludir meio mundo e liberou 
dentro de você o seu lado ruim ago-
ra acha que é o cara e tal... Primeiro 
que sei como você foi eleito, apa-
rentemente você deu a entender ser 
uma boa pessoa, mas com o tempo  
mostrou sua verdadeira face... So-
nha com o Poder, pena que não tem 
a mínima condição de exercer qual-
quer função de líder, mesmo porque 
teria que começar a respeitar as leis, 
coisa que você desconhece... Ago-
ra, de “machão”, virou um frango-
te que tem de ficar toda hora dando 
explicação do porquê não... Esse é o 
preço de quem não tem experiência 
e se acha o “Cara”... Agora vamos 
às novidades que atrás vem gen-
te... 

* * *
Contra fatos não tem argumentos 
– Tem político em Conchal que se 
acha o “Deus”, mesmo a situação 
estando desfavorável ele acha que 
está certo... Depois de o Jornal Po-
lêmica publicar a matéria da “quase 
cassação” do presidente da Câma-
ra de Conchal, o Ito, parceiros dele 
entraram em contato com o jornal e 
disseram que queriam fazer o reba-
timento contra o material publicado 
a favor do parceiro... É lógico que o 
Polêmica aceitou, porém, os cama-
radas recuaram e não falaram mais 
sobre o assunto... Que pena, seria 
outra polêmica...

* * *
E a pergunta continua: quem são 
os vices de Rogério e Junior? – 
Tudo continua na estaca ZERO, do 
mesmo jeito, daquela forma, tudo 
indeciso, e de verdade, não é firula 
não... Realmente Rogério e Junior 
ainda não sabem quem serão seus 
respectivos vices, mesmo porque 
não é uma decisão deles, porque a 
escolha do cargo está agregada a ou-
tros partidos... Com certeza se não 
fossem as alianças políticas ambos 
já teriam anunciado, é que criou-se 
uma política nessa eleição vincula-
da a grupos estaduais e federais, o 
que é bastante estranho... A dúvida 
é: Será que quem for eleito terá 
autonomia de decisão? 

* * *
Outra tentativa de derrubada – 
Corre a solta nos bastidores da polí-
tica conchalense que os vereadores 
de oposição ao presidente da Câma-
ra, o Ito, tentarão de novo derrubar 
o ex-empresário da segunda cadei-
ra mais cobiçada da cidade... Tem 
um ditado que diz assim: “Água 
mole em pedra dura, tanto bate, 
até que fura”... Sei não, acho que 
a estratégia ainda vai dar certo... É 
bom o Presidente colocar a barba 
de molho...

* * *
Política suja misturada com fran-
go – O anúncio da empresa de fran-
go que viria para Conchal foi usado 

politicamente como uma forma de 
angariar votos, e isso pegou, porque 
tem gente falando que a empresa só 
não se instalou porque houve boico-
te... Não tem nada a ver com política 
a instalação da referida empresa... 
Primeiro que o terreno onde a em-
presa está construindo foi comprado 
com dinheiro dela, a prefeitura não 
tem nada a ver com isso... Segundo 
que a tentativa da vinda da empre-
sa para Conchal não partiu de algum 
político, o empresário decidiu com-
prar um terreno na cidade e teve a 
iniciativa própria de fazê-lo e tal, 
como mesmo conta Claudimir Viga-
nó, ex-vereador e chefe de gabinete 
na época dos fatos na era do prefeito 
Valdeci Lourenço... Então, dar crédi-
to à provável instalação da empresa 
a qualquer político não passa de pura 
malandragem e oportunismo sem 
escrúpulo... Agora ficar reclamando 
pelos cantos e nas redes sociais que 
a empresa deveria ter se instalado e 
tal, ou pior, acusar alguém falsamen-
te alegando que é o culpado disso, 
não é coisa de gente do bem, mesmo 
porque a empresa é privada e faz o 
que quiser com seu dinheiro, investe 
onde achar melhor... Então por favor, 
pare de fazer acusações levianas, 
porque isso é coisa de quem desco-
nhece a realidade se mostrando que 
é uma marionete de políticos de mal 
caráter... Acorda Tio...  

* * *
PP de Engenheiro Coelho já tem 
dia para lançar o pré-candidato a 
prefeito – O PP de Engenheiro Coe-
lho, que tem como presidente o ex-
-secretário de Agricultura, o popular 
e querido Valdir da Estufa, já mar-
cou o dia e horário para fazer publi-
camente o lançamento do pré-can-
didato a prefeito pelo partido... E 
lógico que o nome mais cotado para 
tanto foi o do próprio Valdir... O pré-
-candidato explicou ao Polêmica que 
existe espaço para mais um candida-
to e que a zona rural, hoje sua causa, 
está fora dos planos dos outros can-
didatos, e por isso acredita que será 
bem votado e que tem chance de ser 
o “dono” da cadeira mais cobiçada 
do município... A única coisa é que 
ele não anunciou quem será o prová-
vel vice, e pior, não existe nem a co-
gitação sobre esse nome... Boa sorte 
Valdir... 

* * *
Denúncias em ano eleitoral, uma 
merda – Está mais do que compro-
vado que denúncias em ano eleitoral, 
por mais fundamento que tenham, 
não passam de cunho político pro-
mocional a favor de um contra o 
outro... De novo a Câmara de Enge-
nheiro Coelho foi palco de denúncia 
desse tipo, só que agora o presidente 
Paulo Scholl, escaldado, não deixa 
mais a situação sair de controle... O 
denunciante de novo foi a advogada 
e pré-candidata a vereadora Cirlei 
Martim, alegando que a contratação 
de uma empresa de desenvolvedora 
de software causou sérios prejuízos 
aos sofres públicos, além de super-
faturamento e pregão forjado... Pode 
até ser que tudo isso tenha funda-
mento, mas não é hora de mexer 
com isso porque é ano eleitoral, e os 
vereadores também concordam, no 

entanto que a denúncia foi “jogada” 
para as comissões, uma forma de ar-
quivamento... Com essa denúncia, é 
a quinta da Cirlei Martim, e nenhu-
ma conseguiu passar da votação de 
aceitação... Indignada, a advogada 
sempre sai do recinto pisando duro e 
bastante contrariada; já deveria ter se 
acostumado com a situação, mesmo 
porque os interesses eleitoreiros nes-
te período são gigantescos... Deveria 
ser proibido apresentar denúncia 
em ano eleitoral...     

* * *
Coisas inacreditáveis na política 
– Nos próximos dias coisas inacre-
ditáveis farão parte da história po-
lítica de Engenheiro Coelho, fatos 
talvez só vistos em filmes, livros ou 
contos, porque são de cair o “cool 
da bunda”, como diria um grande 
amigo; aproveitar e cobrar ele pela 
mandioca que prometeu me enviar e 
até hoje não falou mais sobre o as-
sunto... Então, voltando ao inacre-
ditável, são decisões corretamente 
políticas que praticamente ninguém 
usa, ninguém tem coragem de fazer 
porque não quer soltar a possibili-
dade de ter o poder... Imagine que o 
político com sede ao poder é aquele 
babuíno que vive na África, animal 
esse que faz parte da refeição dos ín-
dios de lá, então como capturar uma 
bicho tão esperto? O índio vai lá, em 
campo aberto, onde quase sempre 
tem um grande cupim, e aguarda os 
babuínos, pra lá de curiosos, o avis-
tarem de longe assistindo o que um 
índio faz naquele local próximo ao 
cupim... O índio, sabendo que os ba-
buínos estão só observando, faz um 
pequeno buraco no topo do cupim 
onde cabe lá dentro apenas a mão 
aberta e esticada... O índio, já com 
uma bola feita de argila, a joga lá 
dentro do cupim e gesticula bastante 
durante o ato para chamar a atenção 
dos primatas... Feito isso, o índio 
vai embora... Os babuínos, curiosos, 
querem saber o que o índio jogou 
dentro do cupim, e vão lá tentar des-
cobrir... Logo de cara, durante uma 
situação de competição que compor-
ta apenas os machos, mesmo porque 
os índios respeitam as fêmeas e elas 
não fazem parte de seu cardápio, 
eles brigam entre si para ver quem 
vai colocar a mão lá dentro para ver 
o que é, e é lógico, o melhor durante 
o pega será o “sortudo”... O ven-
cedor, normalmente o mais forte, o 
mais pesado e vistoso, coloca a mão 
dentro do cupim e pega a bolinha... 
O problema ocorre quando ele tenta 
tirar a mão de dentro do cupim com 
a bola na mão, porque não passa pelo 
apertado buraco... Então ele fica ali 
tentando e não solta a bola de forma 
alguma, momento que o índio vem 
e pega ele com facilidade, porque o 
babuíno não solta a bola por nada, 
então vira ensopado da tribo... Re-
sumindo a moral da história: o ba-
buíno é igual o político com sede ao 
poder, se ele soltar a bolinha, a mão 
passa pelo buraco e ele não vira co-
mida dos índios, só que a vontade de 
ficar com a bolinha é tão grande que 
o impede de raciocinar a ponto de 
escapar da “tragédia”... E o políti-
co também é assim, é só ele soltar o 
poder que ele escapa, mas o “bicho” 

não quer largar ou deixar de pegar 
e acaba virando “churrasco”... Isso 
elimina de vez com sua carreira po-
lítica, com a dignidade pessoal, com 
os sonhos profissionais e muitas ve-
zes até com o casamento... Coisa de 
doido né... Nos próximos dias a ci-
dade conhecerá um “babuíno” di-
ferente... Aguarde!!!     

* * *
Roberto Diégues joga a toalha e 
não é mais pré-candidato – O ex-
-prefeito de Estiva Gerbi, Roberto 
Diégues, que já tinha anunciado sua 
pré-candidatura a prefeito, afirmou 
ao Jornal Polêmica que não será 
mais candidato... O experiente polí-
tico disse também que não apoiará 
ninguém, ficará neutro e liberou os 
integrantes de seu grupo para apoiar 
quem quiserem... Com isso, como eu 
já tinha anunciado aqui, Márcio Pa-
van fortalece sua candidatura e fica a 
“alguns metros” da “cadeira” mais 
cobiçada da cidade... Cláudia Bote-
lho, apoiadora direta da campanha 
do ex-secretário de Saúde Tião Tro-
vão, vai ter que usar o deputado Ba-
leia Rossi e sua excelente aceitação 
para tentar reverter a situação... Bre-
ve, cenas dos próximos capítulos...

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, 
sossegado, tranquilo, na minha, 
quietinho, colocando o gesso, na 
miúda, bem relax, na surdina, 
mandando o meu recado para os 
“babuínos” que se transformam 
em “churrasco” da própria am-
bição: Eu acho que a visão sobre a 
política e como chegar ao poder de-
veria ser diferente, porque compro-
vadamente esse negócio de querer o 
poder a todo custo não funciona... A 
começar que o candidato não pode-
ria querer ser eleito, deveria apenas 
colocar seu nome a disposição, caso 
for eleito tudo bem, caso contrário, 
tudo bem também... Mas não, existe 
uma necessidade de ser eleito, uma 
vontade muito grande de querer o 
poder, algo monstruoso... Repare 
que todos os políticos que pensam 
dessa forma conseguiram atingir sua 
meta, porém, mesmo com muito di-
nheiro e um grande patrimônio, às 
vezes em nome de terceiros para es-
conder e não perder, estão com suas 
vidas fudidas, enrolados, com sé-
rios problemas que dinheiro algum 
consegue resolver... Por que isso? 
Porque não era para ele ser eleito, 
forçou a situação com estratégias 
que mexem com a imagem dos con-
correntes negativamente e isso não é 
permitido pela Lei Divina, então o 
camarada consegue chegar ao poder, 
só que o preço é a venda da alma ao 
Diabo... Mas tudo bem, eu não vi 
ninguém reclamar ainda, então sig-
nifica que eles não se importam... 
Dá dó de seus familiares, que pena... 
Mas não se preocupe, porque o In-
ferno é igual Coração de Mãe, é 
meio frio, desconfortável, pequeno e 
apertado, falta quase tudo, não exis-
te alegria e nem dinheiro para com-
prar seus objetivos, porém, sempre 
cabe mais um... Seja bem-vindo ao 
Inferno amigo... Fuiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiiiiii...
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Domingo tem mutirão 
de vacinação e pesagem 

do Bolsa Família em 
Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio da Secretaria da Saúde, realiza-

rá um importante Mutirão de Vacinação 
no próximo domingo, dia 16 de junho. A 
ação ocorrerá das 8h às 16h em dois lo-
cais: na Escola Odécio Forner, localizada 
na Rua Benedito Cunha Guedes, 496, Jar-
dim do Sol, e na UBS Universitário, na 
Rua Delci Reis Grellmann, s/n, Cidade 
Universitária.
Todas as vacinas do calendário oficial, in-
cluindo a vacina oral contra a poliomie-
lite (gotinha), estarão disponíveis. Além 
da vacinação, será realizada a pesagem 
obrigatória do programa Bolsa Família. 
Manter a caderneta de vacinação do seu 
filho atualizada e realizar a pesagem é 
fundamental para evitar o bloqueio do be-
nefício.
A Escola Odécio Forner também será 

palco de muita diversão para as crianças, 
com pipoca, algodão doce, brinquedos in-
fláveis e outras atividades recreativas.
A conscientização dos pais e responsáveis 
é indispensável. Não perca a oportunida-
de de regularizar a carteira de vacinação 
do seu filho e garantir a continuidade do 
benefício do Bolsa Família. 
Mutirão de Vacinação 
• Data: Domingo, 16 de junho
• Horário: Das 8h às 16h
Locais:
• Escola Odécio Forner - Rua Benedito 
Cunha Guedes, 496, Jardim do Sol
• UBS Universitário - Rua Delci Reis 
Grellmann, s/n, Cidade Universitária
Venha participar deste dia de saúde e ale-
gria! Participe e cuide da saúde do seu filho! 
Equipe de Assessoria de Comunicação 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Encerramento da 
Oficina “Rotinas 

Básicas  de Logística”                      
em Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Secretaria de Assistên-

cia Social e do Serviço de Convivência 
e Fortalecimento de Vínculos do CRAS, 
em parceria com o SENAC, realizou na 
terça-feira, dia 11, o encerramento da ofi-
cina “Rotinas Básicas de Logística”.
A oficina teve como objetivo propor-
cionar uma visão geral dos desafios das 
atividades de logística e sua relação com 
outras áreas. A capacitação buscou equi-
par os participantes com os fundamentos 
essenciais da cadeia logística, focando 
na prática do dia a dia. 
O encerramento da oficina foi marcado 
pela entrega de certificados, realizada 
pela coordenadora do CRAS, Fernanda, 
e pela professora Graziela, Silvia, a psi-

cóloga do CRAS e pelo Fernando do Se-
nac aos participantes do curso, reconhe-
cendo o empenho e a dedicação de todos 
os envolvidos.
A iniciativa faz parte dos esforços da Pre-
feitura de Engenheiro Coelho para pro-
mover o desenvolvimento profissional 
e fortalecer a comunidade por meio da 
educação e do treinamento especializa-
do. Os participantes saíram mais prepa-
rados para enfrentar os desafios do setor 
logístico, contribuindo para a eficiência e 
a integração das atividades logísticas na 
região
Parabéns a todos os participantes e orga-
nizadores pelo sucesso da oficina!
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Festa Junina da 
Terceira Idade em 
Engenheiro Coelho 

foi um sucesso

No último sábado, dia 8, o Salão Pa-
roquial se encheu de vida com com 

a Festa Junina da Terceira Idade, o evento 
foi organizado pela Prefeitura de Enge-
nheiro Coelho em parceria com a Assis-
tência Social e o Fundo Social, através do 
Serviço de Convivência e Fortalecimento 
de Vínculos do CRAS.
Foi uma noite repleta de alegria e diversão 
para os idosos assistidos. Os participantes 
desfrutaram de uma variedade de atrações, 
começando com música ao vivo da Banda 
Impactos, que animou com um repertório 
que fez todos cantarem e dançarem. Além 
disso, uma variedade de comidas típicas 
juninas foi servida, garantindo que nin-
guém ficasse de fora das delícias da época.
A animação ficou por conta do amigo Tchê 
e dos Free Dancers, que comandaram a 
tradicional dança caipira, colocando todos 
para se mexer e aproveitar o clima festivo. 
Cada detalhe foi cuidadosamente prepa-
rado para criar um ambiente acolhedor e 
alegre, tornando a noite inesquecível para 
todos os presentes.
Um destaque especial do evento foi a 
oportunidade para os participantes tirarem 
fotos personalizadas como lembrança da 
Festa Junina. Esta iniciativa adicionou um 
toque extra de diversão e garantiu que to-
dos pudessem levar para casa uma recor-
dação especial desse dia.
O secretário de assistência social, Senhor 
Allan Bandeira, expressou sua gratidão 
pela participação de todos e pela organiza-
ção do evento. Em suas palavras:
“Este evento é muito mais do que uma 

simples festa, é um momento especial de 
confraternização entre todos os inscritos. 
Ao longo do ano, realizamos diversas ofi-
cinas e passeios com o grupo, e hoje é o 
momento de celebrarmos a vida! É uma 
oportunidade única para nos reconec-
tarmos, fortalecermos laços e comparti-
lharmos momentos de alegria e amizade. 
Estou extremamente feliz por fazer par-
te disso e por ver o brilho nos olhos de 
cada um aqui presente. Que possamos 
continuar celebrando juntos por muitos 
anos!”
O prefeito Dr. Zeedivaldo, acompanhado 
pelos vereadores Wagner e Marlon, pelo 
vice-prefeito Adézio Dias e pelo chefe de 
gabinete João Maurício, marcou presença 
no evento. O prefeito expressou sua sa-
tisfação com a realização da festa e para-
benizou toda a equipe da Assistência So-
cial e do Fundo Social pela organização e 
comprometimento com o grupo da terceira 
idade. Em suas palavras, o prefeito desta-
cou a importância desses momentos para a 
comunidade:
“Esses momentos ao lado de amigos e do 
grupo da terceira idade são fantásticos, 
pois o carinho do grupo nos fortalece 
nessa luta diária”.
O clima junino estava presente em cada 
detalhe, e a presença do Padre Reinaldo, 
abençoando todos os participantes, confe-
riu um significado ainda mais especial à 
festa.
A festa foi um verdadeiro sucesso! 
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Audiência Pública sobre a 
Política Nacional Aldir Blanc 
é realizada com sucesso em 

Engenheiro Coelho

Na terça-feira, dia 11, às 18:30 horas, 
a Prefeitura de Engenheiro Coelho 

realizou uma Audiência Pública no Cen-
tro Comunitário “Rosângela Aparecida 
Batistela” para discutir a implementação 
da Política Nacional Aldir Blanc. O 
evento contou com a presença de auto-
ridades, artistas, produtores culturais e 
cidadãos, que discutiram a aplicação dos 
recursos e a construção do Plano Anual 

de Aplicação dos Recursos.
Os participantes puderam tirar dúvidas e 
fazer sugestões, fortalecendo o diálogo 
entre o poder público e a comunidade. 
O Prefeito agradeceu a todos pela par-
ticipação e reafirmou seu compromisso 
com o desenvolvimento cultural da ci-
dade.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Presidente do MDB 
Conchalense, Rogério Simoso, 

participa de encontro do 
Republicanos em Limeira

Em mais uma reunião com lideranças 
estaduais e regionais do Republica-

nos, o presidente do MDB (Movimento 
Democrático Brasileiro) de Conchal, o 
pré-candidato a prefeito Rogério Simo-
so, encontrou-se, em Limeira, com o 
presidente estadual do partido, Roberto 
Carneiro, e com o coordenador regional 
do Republicanos, Nilton Santos. 
Ambos reafirmaram a Rogério que o 
governador Tarcísio de Freitas apoia a 
parceria entre MDB e Republicanos em 

Conchal e que está à disposição para 
dialogar sobre investimentos para pro-
mover o desenvolvimento do município. 
“O Republicanos está 100% engaja-
do na mudança que queremos para 
Conchal crescer”, afirmou Rogério. 
Também participaram do encontro em 
Limeira lideranças políticas e pré-can-
didatos a vereador e vereadora do Re-
publicanos, de Conchal, aliados de Si-
moso.
Assessoria do MDB de Conchal
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Prefeitura de Engenheiro Coelho    
atualiza o andamento da execução das 

obras do Mercadão Municipal

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio das Diretorias de Infraes-

trutura e Planejamento, Obras e Servi-
ços, compartilha o avanço da execução 
das obras do Mercadão Municipal, como 
parte do pacote de melhorias “AVANÇA 
ENGENHEIRO COELHO!”. 
Desde o dia 20 de abril passado até 
sexta-feira passada, dia 07, a equipe de 
construção esteve empenhada no levan-
tamento da alvenaria. Isso significa a 
construção das paredes, com cerca de 
85% concluídas. 
Neste momento, a equipe está realizan-
do a etapa de concretagem das vigas para 

fechamento dos locais onde haverá laje, 
incluindo a infraestrutura elétrica nas 
áreas. 
Além disso, várias paredes já receberam 
a aplicação de chapisco, preparando-as 
para posterior revestimento com reboco.
Após concluída essa etapa, está prevista 
a chegada das peças metálicas que irão 
compor a cobertura do Mercadão.
Fique atento às redes sociais da prefeitu-
ra, pois constantemente haverá atualiza-
ção do andamento dessa obra de extrema 
importância para o município. 
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho


